

Destacan en El Salvador pedido chileno sobre Cuba y Venezuela

Image not found or type unknown



Imagen: Archivo.

San Salvador, 20 sep (RHC) El pedido de que Estados Unidos ponga fin a sus acciones unilaterales contra Cuba y Venezuela hecho en la ONU por el presidente de Chile, Gabriel Boric, es destacado este miércoles en El Salvador por el diario El Mundo.

En su discurso ante la Asamblea General de la ONU, Boric cuestionó las sanciones que Estados Unidos impone de manera unilateral contra Venezuela y Cuba, remarcó la publicación.

Esas resoluciones «no aportan a mejorar las condiciones de vida del pueblo venezolano. (...) Para garantizar que hayan elecciones libres, con garantías, a todos los sectores, es también imperativo que Estados Unidos levante las sanciones», cito el diario.

Resaltó las críticas de Boric a “las medidas impuestas por Washington y que se señale a la isla (Cuba) como país que promueve el terrorismo”.

«No solo es falso, sino que nos violenta. Y por lo tanto instamos a Estados Unidos a seguir la línea que en su momento tuvo el gobierno de Barack Obama, cuando los sacó (a los cubanos) de esa infame lista (...) que tanto daño le hace, no al gobierno, al pueblo cubano, que no lo merece», señaló el rotativo al reproducir las palabras del gobernante chileno. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334633-destacan-en-el-salvador-pedido-chileno-sobre-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba